

神垣健司の

# 森へ入ろう for kids



2月ですね。寒いですが、でもロウ梅がいい香りだったり、桜の花のつぼみがちょっとだけ膨らんでいたり、春がもうだいふ近くまで来てるような気がします。頑張っておと少しの冬を乗り越えよう!

早春の森

## 朽木に隠れている昆虫をみつけにいこう!!

こんな虫たちがいるよ!

クワガタ虫の女王



カミキリムシの女王



あたたかな日差しに春を感じるようになる早春。芽吹き前の雑木林に、昆虫たちを見つけに行こう!!

まるで宝探し☆

クワガタムシは  
ついで丸まっている!  
カミキリムシは  
豆まきついで!



活動前のスズメバチは  
触らなければ来ないはず。

スズメバチ(女王)



飼育も  
してみよう

見つけた女王虫を飼育するには、女王虫が入っていた朽木の一部を飼育ケースや42条内ボックスに入れて直射日光のあたらない場所へ置く。たまに霧吹きで水をかける。



神垣 健司(かみがきけんじ)自然観察会などで講師を担当する。呉の自然にとってもくわしい。



片山りをイラスト描いてます。幼虫たちもみんな春を待ってるって思うと、親近感が湧いてかわいいですね!

いままでのイラスト図鑑は  
こちらから▶

